
（7）館林市議会だより　　　（ 4. 11. 1 ）

市政を問う !!

９ 

月 

１ 

日

権田　昌弘 議員（７ページ）
○本市の子育て支援策について

向井　誠 議員（８ページ）
○リトルベビーハンドブックについて
○サニタリーボックスについて
○公立学校の老朽化について

松本　隆志 議員（８ページ）
○物価高騰に対する事業者支援の方向性について
○発達障がい者に対する支援の取組について

森田　武雄 議員（９ページ）
○本市の部活動の現状について
○教職員の部活動指導の現状について
○本市の部活動参加に係る保護者の経済的な負担軽減について
○休日の部活動の地域移行について

平井　玲子 議員（９ページ）
○障害者手帳アプリ「ミライロＩＤ」の導入について
○不妊治療と仕事の両立支援について

９ 

月 

２ 

日

斉藤　貢一 議員（10 ページ）
○まちづくりへの課題について

篠木　正明 議員（10 ページ）
○茂林寺前駅西側地区の住環境整備について

吉野　高史 議員（11ページ）
○市長就任から１年５か月が経過したが、見えてきた多くの

課題と一向に見えてこないビジョンについて

小林　信 議員（11ページ）
○ 190 回目最後の一般質問、館林市のまちづくりビジョン

について

※一般質問通告書の質問事項を掲載

き
る
よ
う
、精
力
的
な
「
投
資
」

を
検
討
し
て
い
き
ま
す
。

質
問

給
食
費
に
つ
い
て
、
段

階
的
に
無
料
化
を
進
め
る
と
の

考
え
も
理
解
し
て
い
ま
す
。
中

学
生
と
い
う
枠
組
み
で
の
無
料

化
を
進
め
る
こ
と
が
よ
い
と
思

い
ま
す
が
、
ど
う
考
え
る
の
か
。

答
弁

無
料
化
を
拡
大
す
る
こ

と
は
、
将
来
の
館
林
を
担
う
子

ど
も
へ
の
投
資
と
も
言
え
ま
す
。

い
く
つ
か
の
枠
組
み
に
お
い
て

検
討
し
、
無
料
化
に
伴
う
事
務

負
担
や
財
源
の
課
題
な
ど
精
査

し
て
い
き
ま
す
。

質
問

危
険
箇
所
の
改
修
が
で

き
れ
ば
、
利
用
価
値
が
上
が
り
、

大
会
誘
致
や
経
済
効
果
も
得
ら

れ
る
と
思
う
が
、
城
沼
陸
上
競

技
場
の
改
修
に
つ
い
て
、
ど
う

考
え
る
の
か
。

答
弁

ま
ず
は
、
縁
石
部
分
の

段
差
解
消
な
ど
に
向
け
て
取
り

組
ん
で
い
き
ま
す
。

質
問

今
年
度
よ
り
設
置
す
る

「
制
服
検
討
委
員
会
」
の
現
状

は
ど
う
な
っ
て
い
る
の
か
。

答
弁

生
産
メ
ー
カ
ー
や
紳
士

服
メ
ー
カ
ー
等
か
ら
情
報
収
集

を
行
う
と
と
も
に
、
本
市
す
べ

て
の
中
学
生
へ
ア
ン
ケ
ー
ト
調

査
を
実
施
し
、
保
護
者
の
負
担

軽
減
も
視
野
に
入
れ
、
慎
重
に

協
議
し
て
い
き
ま
す
。

質
問

部
活
動
「
地
域
移
行
」

に
よ
る
保
護
者
の
金
銭
的
負
担

に
つ
い
て
、
ど
う
考
え
る
の
か
。

答
弁

保
護
者
の
経
済
的
な
負

担
軽
減
を
念
頭
に
、
部
活
動
の

地
域
移
行

に
つ
い
て
、

十
分
に
調

査
・
研
究

し
て
い
き

ま
す
。

質
問

市
長
の
言
う
「
投
資
」

と
は
、
具
体
的
に
ど
こ
に
投
資

す
る
の
か
。

答
弁

ハ
ー
ド
面
で
は
、
産
業

団
地
の
新
規
造
成
等
に
よ
り
、

税
収
確
保
、
雇
用
の
創
出
を
促

進
し
、
ソ
フ
ト
面
で
は
、「
こ

ど
も
局
」
の
設
置
、
そ
の
ほ
か
、

ス
ポ
ー
ツ
環
境
の
整
備
を
進
め

る
こ
と
も
投
資
の
一
つ
で
す
。

質
問

子
ど
も
た
ち
へ
の
支
援

が
、
市
全
体
に
拡
が
る
と
い
う

考
え
は
あ
る
の
か
。

答
弁

そ
う
い
っ
た
投
資
を
今

後
と
も
検
討
し
て
い
き
ま
す
。

質
問

支
援
を
す
る
上
で
の
所

得
制
限
に
関
す
る
考
え
は
。

答
弁

子
ど
も
を
は
じ
め
、
障

が
い
者
、
高
齢
者
な
ど
、「
人

に
や
さ
し
い
」
施
策
が
展
開
で

権
田
　
昌
弘 

議
員

　

今
定
例
会
に
お
け
る
一
般
質
問
は
、
９
月
１
日
・
２
日

の
２
日
間
に
わ
た
り
行
わ
れ
、
９
人
の
議
員
が
市
政
全
般

に
関
す
る
諸
問
題
に
つ
い
て
市
の
所
信
を
た
だ
し
ま
し
た
。

　

内
容
は
広
範
に
わ
た
っ
て
お
り
ま
す
の
で
、
そ
の
要

旨
を
掲
載
い
た
し
ま
す
。

（
本
文
は
質
問
者
本
人
が
要
約
し
た
も
の
で
す
。）

一
般
質
問

一
般
質
問

本
市
の
子
育
て
支
援
策
に
つ
い
て


